

## 院長の自由帳

菅田 宗樹

新型コロナウイルス感染症（以後…コロナ）の影響で、とんでもなく想定外の年度末であった方は少なくないと思います。

また今年度も年度末のしわ寄せ、コロナの終息がいつになるのか？教育や経済、生活や様々な面で不安な状況です。全国各地、地元でもほぼすべての催し、研修、スポーツ関係も中止や低迷など辛く暗い話ばかりです。

そんな状況ですので何か今回は明るい話を書いてみたいと思います・・・  
当法人で残念ながら1月、2月に数名の退職者が出ましたが、逆に今年に入って多数の応募がありました。

まず最初に医師ですが、循環器内科の先生…個人情報になるので詳細は省きますが、若くてやる気がありやさしくもしっかりしている先生です。きつと皆さんに紹介できることになると思います。

次に理学療法士ですが、一度私と話がしたいと…、現在他院で仕事をされているので、今の職場でしっかりと人事を尽くされるようにとお話しさせていただきました。

看護師においては6名、2名は採用に至りませんでした。現状では面接が終わり、ほとんどの方が入職して頂ける予定です。地元の方や子育て中の方々、新卒や経験者様々ではありますが、当法人の教育体制の確立と共に育成して行ける環境が構築できると期待している所です。

さらに介護士が4名、2名は縁が無く、1名は入職が決まり、もう1名は以前当法人に勤めてくれていた方で、経験豊富で即戦力になる方です。

大歓迎で迎えたいと思っております。  
これらの方々の中には紹介会社からの方もおられますが、地域の活動や評判などから直接応募して頂いた方も多数おられ、これまでの努力が報われてきていると感じるころでもあります。

これまで頑張ってくれた方々は勿論ですが、新入職員や地域にも引き続き、当法人としてできる協力、支援をしていきたいと思っておりますし、そ

して何より人員体制の構築、安定が患者さんや入居者さん、利用者さんにより良いケアや安心感が提供できることを喜んでいきますし、しっかりと取り組んでいきたいと思っております。

また、当法人には先輩職員が多くいます。中には若い人に任せて、引退を考えられる方もいます。しかしながら先輩職員には経験や若者にはない「味」があります。その「味」が多くの方々にとって安心や共感、相互理解につながります。

定年は65歳ですが70歳でも80歳でも仕事ができる環境を準備できる法人を目指しておりますし、実際に80歳まで頑張ると言ってくれる職員もいます。そうした状況の中で、しっかりと地域に必要とされる法人にならなければと思います。

今回のような10名以上の応募がたまたまでなく、継続してもらえれば法人となり、より良い組織づくりをしていけると、希望を持てる状況となります。

今後、一層関わる人たちに感謝し、取り組んでいきたいと思っております。

新年度が始まり、不安もあるでしょうが、やりたいうことを見つけ、目標を持って子供も学生も、社会人も高齢者も楽しく、充実した日々を送りましょう。

そして何よりも不安な時こそ、欲張らず、勝手な事をせず、地道に質素に努力したものが報われるのだと思いますので、時間を無駄にせず出来ることを行っていきましょう！

お元氣様です！ご安全に！どんな状況でも桜の花は私たちを和ませてくれる時期です！  
頑張ってくださいませよう！

## 院長の一言と名【迷】一言

【流した汗の分だけ収穫は多く、流した涙の分だけ、幸せは大きい！】  
実行は結果や力に結び付く！

目標を立てて、やらなければ当然に結果や力にはなりません。苦しい所、難しい所を避けていては、結果やそこを乗り越えられる力は付きません。今の生活でも仕事やスポーツでもすべてに共通する事だと思いませんか。  
医療法人社団たつき会 菅田 宗樹

## デイサービスセンター つばき

2/3月

### ★節分

「鬼は外！福は内！」豆に見立てた紅白玉で鬼退治！無病息災を願いました。



2/13木

### ★ギターと大正琴の演奏会



ギターと大正琴の音色に合わせて歌を楽しみました。懐かしい曲に手拍子をしたり、涙を流される方もいらっしゃいました。

## 院内情報

少しづつ春が近づいてきました!!  
皆様いかがお過ごしでしょうか?

今回のテーマは「感染症」です。

4月は人の移動が激しくなることによる環境の変化や、気温変動による体調変化などにより感染症にかかりやすくなります。新型コロナウイルスも世間を騒がせたので手洗い・うがいを徹底し感染防止に努めましょう!!



2/3月

節分



介護付き有料老人ホーム つつじ

毎年恒例節分の豆まきを行いました。職員が扮した鬼に向かって勢いよく甘納豆の入った袋を無病息災を祈って元気よく投げました。しっかり肩慣らし後、玉入れゲームを行いました。皆さん一生懸命カゴに玉を入れていました。入居者さんや職員が今年も元気に過ごせますよう願います。

2/3月

節分

グループホーム あかね



節分で豆まきをしました。皆さん「鬼は外、福は内」と大きな声を出されました。ベッド上にて普段通り過ごしている入居者さんも楽しそうに鬼に向かってボールを投げられ、入居者さんの中でも特に楽しまれていました。豆まきの後は、KKKバンドさんの演奏に合わせて歌を唄われ、楽しい時間を過ごされました。

2/14金

バレンタインクッキング



バレンタインクッキングでチョコ入りベイクステラを作りました。たこ焼き器でクルクルとお上手にカステラを回されおおいそうに出来上がりました。みなさんパクパクお召し上がりになられ喜んでいただけました。

2/3月

節分イベント

デイサービスセンター すみれ



今年はすみれに2匹の鬼がやってきました。丸めた新聞紙ボールを投げつけて鬼退治!! 「鬼は〜外、福は〜内」鬼退治の後は手作りのサンドイッチロールを恵方を向いて食べました。今年も厄払い、福を呼ぶことが出来ました。

ケアマネ通信

さつきの部屋

2月10日(月)に法人内認知症サポーター養成講座を開催致しました。川尻・安浦地域のキャラバン・メイトの協力もあり、33名の認知症サポーターを養成しオレンジリングを配布することができました。2025年(令和7年)には認知症の人は5人に1人と推計されることを踏まえ、正しい認知症の理解、住み慣れた地域で一緒に暮らせる為の地域づくり

を専門職として考えられるように学びました。

認知症は脳の病気です。誰もがいつ認知症になるかは分かりません。少しでも認知症の発症を遅らせる予防が大切になってきます。ポイントは、**健康管理・運動・楽しみ**を続けることです。これからは、認知症の人も認知症でない人も一緒に共生し、その人らしく自宅で過ごせる地域づくりを構築していきたいと考えています。また、何かありましたらご相談して頂ければと思います。



共生 予防

認知症サポーターとは

認知症に関する正しい知識と理解をもち、地域や職場で、認知症の人や家族に対してできる範囲で手助けをする人のことです。特別な職業や資格ではなくサポーターは、自分の日常生活の中で認知症への理解と支援の心をもって行動するだけです。

居宅介護支援事業所 さつき  
電話0823-36-6661(直通)  
担当:中川、渡邊、竹内、西本、徳田

4月の行事予定	あかね		すみれ		つつじ		つばき	
	未定	お花見ドライブ	未定	お花見ドライブ	未定	春のお寿司パーティー	9日(木) 外食ツアー	18日(土) にぎり寿司の日
		未定	カラオケ教室			10日(金) お花見ドライブ	21日(火) 皆で元気に なりましょう	
						14日(火) 手作りおやつ	25日(土) 春の大運動会	
						16日(木) 外食ツアー		

4月以降の予定については、新型コロナウイルス感染症の状況により変更することがあります。

医療法人社団 たつき会

菅田医院

〒737-2607 広島県呉市川尻町東一丁目21-1  
TEL(0823)87-2529  
FAX(0823)87-5993

緊急連絡先 090-8066-4999

医療法人社団 たつき会 菅田医院

デイサービスセンター つばき

〒737-2607 広島県呉市川尻町東一丁目21-10  
TEL(0823)87-0108  
FAX(0823)87-0160

医療法人社団 たつき会 菅田医院

ケアビレッジたつき

介護付き有料老人ホーム つつじ グループホーム あかね  
デイサービスセンター すみれ 居宅介護支援事業所 さつき  
〒737-2518 広島県呉市安浦町内海北六丁目3-20  
TEL(0823)70-6678 FAX(0823)70-6077

医療法人社団たつき会 菅田医院 E-mail : info@tatukikai.jp ホームページ▶http://tatukikai.jp

職員募集 風光明媚な川尻安浦で、私達と一緒に働きませんか? TEL 87-2529までご連絡をお待ちしています!